



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Ketua DPR Puan Maharani Beri Bantuan Perajin Kampung Tempe Sukomanunggal Surabaya

SURABAYA (IM) - Para perajin tempe di Kampung Tempe Sukomanunggal Surabaya, mendapatkan bantuan alat produksi dari Ketua DPR RI Puan Maharani.

Bantuan berupa 15 tungku, serta 5 alat pemecah kacang dan beras tersebut, diserahkan oleh anggota DPR RI Puti Guntur Soekarno, bersama Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi, Jumat (11/3).

Menurut Puti Guntur Soekarno, kedatangannya ke Surabaya kali ini adalah meneruskan kunjungan Ketua DPR RI beberapa waktu lalu.

"Alhamdulillah, didampingi pak Wali Kota. Saya bisa hadir di sini untuk menyerahkan titipan bantuan dari ibu Ketua DPR RI Puan Maharani. Yang beberapa waktu lalu, telah berkunjung kemari. Semoga bantuan ini bisa meningkatkan hasil

produksi di kampung tempe ini," ujarnya.

"Tentunya kami juga berharap agar Pemkot Surabaya terus melakukan pendampingan terhadap para pelaku UMKM di Surabaya. Hingga tidak hanya hasil produksi yang meningkat. Namun juga kualitas dan pemasarannya," tambahnya.

Sementara itu, Eri Cahyadi menyampaikan terima kasih pada Puan Maharani dan Puti Guntur Soekarno, atas bantuan alat produksi tempe ini.

"Sudah menjadi tugas kami, selaku pemerintah

Ketua DPR RI Puan Maharani berdialog dengan perajin tempe, saat kunjungan ke Surabaya beberapa waktu lalu.



daerah, untuk memajukan UMKM. Khususnya dalam memberikan pelatihan, pendampingan, hingga memastikan pemasaran hasil produksinya. Salah satunya dengan promosi dalam aplikasi e-peken milik Pemkot Surabaya," ujar Eri.

"Saat ini, Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah dan Perdagangan (Dinkopdag) tengah berusaha memasarkan produk olahan tempe ke sejumlah toko dan pasar modern. Dan tentunya, kami pastikan jika bahan bakunya diambil dari Kampung Tempe Sukomanunggal ini," tambahnya.

"Untuk itu, kami menghimbau seluruh elemen masyarakat, untuk bergotong royong memajukan UMKM dan meningkatkan perekonomian masyarakat," pungkasnya.

● anto tze



Puti Guntur Soekarno (kiri) dan Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi (kedua kiri), menyerahkan bantuan alat produksi ke perajin tempe Sukomanunggal.



Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi berdialog dengan para perajin tempe.



Puti Guntur Soekarno meninjau Kampung Tempe Sukomanunggal Surabaya.

Wali Kota Magelang Apresiasi Kontribusi PSMTI Kota Magelang

MAGELANG (IM) - Kontribusi paguyuban atau komunitas masyarakat memiliki andil besar dalam menjaga stabilitas Kota Magelang dalam berbagai sektor. Utamanya sosial kemasyarakatan.

Hal itu diungkapkan Wali Kota Magelang dr Muchamad Nur Aziz, Kamis (10/3) lalu di sela-sela Pelantikan Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kota Magelang periode 2022-2026.

"Kontribusi paguyuban ini banyak membantu utamanya di bidang sosial. Itu penting karena menjaga terjadinya keseimbangan dan kestabilan Kota Magelang," katanya.

Di masa pemerintahannya, Wali Kota dr Muchamad Nur Aziz mengaku ingin menciptakan masyarakat Kota Magelang yang berdaya. Meski kecil, kota ini memiliki potensi besar untuk maju.

"Ini berkat pemimpin-pemimpin sebelumnya," un-



Pelantikan pengurus PSMTI Kota Magelang periode 2022 - 2026

kapnya.

Wali Kota dr Muchamad Nur Aziz berharap peran aktif PSMTI Kota Magelang mampu menyukseskan program dan pembangunan Kota Magelang.

"Kami ingin membawa Kota Magelang lebih berdaya.

Tanpa bantuan paguyuban semua, kami tidak mampu. Walikota itu hanya satuan bagian kecil. Kami ingin Kota Magelang memiliki harga diri dan keperwiraan," tutur dr Muchamad Nur Aziz.

Pada kesempatan itu, Wali Kota dr Muchamad Nur Aziz

menyampaikan ucapan selamat kepada Pengurus PSMTI periode 2022-2026 yang baru saja dikukuhkan.

Dia berharap kepengurusan tersebut mampu menjalankan tugas dengan baik serta bermanfaat bagi sesama. Sebagai informasi Pengu-



Pengurus PSMTI Kota Magelang periode 2022-2026 dikukuhkan.

rus PSMTI Kota Magelang periode 2022-2026 meliputi Ketua Slamet Santosa (HK), Sekretaris Bambang Yunanto Hadisuprpto, Bendahara Yahya Budiman, Seksi Kemasyarakatan Ridwan Mulyosudarmo, Seksi Seni dan Budaya Fanny Kusuma

Dewi, Seksi Dana dan Usaha Wong Soek Lie dan Seksi Peranan Perempuan Sinto Rudito.

Sedangkan di jajaran dewan meliputi Dewan Pembina Hino Candra Saputra (Ketua), Dewan Penasehat David Herman Jaya (Ketua), Dewan Pa-

kar Kho Djie Tjai (Ketua) dan Dewan Pemeriksaan Keuangan Edy Hartono Dermawan (Ketua).

Dewan Penasehat PSMTI Kota Magelang David Herman Jaya menuturkan rasa bangganya kepada kepengurusan PSMTI periode 2017-2022 atas bakti sebagai pengurus pada periode tersebut.

Sebagai orang Kota Magelang dia merasa tersanjung dengan PSMTI karena memiliki semangat dalam menjalankan tugas.

"Sebagai orang Magelang saya sangat bangga. Merasakan ada semangat, semangat harus tetap ada selama menjalankan tugas kepengurusan. Ini menjadi kekuatan sehingga harus dipertahankan saat ada perbedaan pendapat," ujarnya.

Menurutnya, pengurus harus selalu bersatu, rela berkorban, menuntaskan apa yang sudah dimulai, dan berbuat sesuatu bagi orang lain tanpa pamrih. ● idn/din

INTI Jatim Serahkan 10 Unit Radio Komunikasi ke Posko Early Warning System di Lereng Semeru



Richard Susanto menyerahkan bantuan dari INTI Jatim diterima Malika petugas posko



Richard Susanto di dalam posko Early Warning System bersama salah satu warga.



Richard Susanto bersama Yuska Harimurti, Ketua PMKRI (Perhimpunan Mahasiswa Katolik Republik Indonesia) Surabaya Chandra, dan Sekjen Jogoboyo Inul Rahman meninjau Desa Sumberwuluh Lumajang.

LUMAJANG (IM) — Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Jawa Timur menyerahkan sumbangan 10 unit Radio Komunikasi ke Posko Early Warning System (sistem peringatan dini) di Lereng Gunung Semeru, Lumajang, Jumat (11/3).

Sumbangan diserahkan ke 3 titik posko yang ada di Dusun Kajar Kuning, Desa Sumberwuluh, Dusun Curah Kobokan, Desa Supiturang dan 3. Dusun Kebondeli, Desa Sumberwuluh,

Richard Susanto, salah seorang pengurus INTI Jatim menyerahkan sumbangan langsung kepada Malika petugas piket posko Dusun Kajar Kuning, Desa Sumberwuluh, Kecamatan Candipuro, Kabupaten Lumajang. Turut hadir Yuska Harimurti Direktur

Posko Early Warning System atau sistem peringatan dini bila ada bencana.



Gusduran Peduli.

Richard Susanto mengatakan posko Early Warning System untuk memantau kondisi Gunung Semeru, dan memberikan peringatan awal kepada warga bila terjadi erupsi atau banjir lahar dingin.

Richard Susanto menjelaskan bahwa INTI Jatim sering memberikan bantuan untuk warga terdampak erupsi Semeru ini, seperti bantuan makanan dan pembangunan MCK (mandi,

cuci, kakus).

Yuska Harimurti mengatakan Early Warning System dibangun secara gotong royong oleh para relawan.

"Pemberian 10 Radio Komunikasi atau Handy Talky (HT) dari teman-teman INTI Jatim sangat penting untuk melengkapi sistem operasional peringatan dini di posko Early Warning System. Harapannya saat ada bencana datang dari Gunung Semeru lagi, warga bisa lebih siap dan waspada," ujar Yuska. ● vivi

Dubes Tiongkok Lu Kang Beraudiensi dengan Wamenlu Mahendra Siregar

JAKARTA (IM) — Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Rabu (9/3) lalu beraudiensi dengan Wakil Menteri RI Mahendra Siregar. Wamenlu Mahendra Siregar, mengucapkan selamat dan menyambut hangat Dubes Lu Kang di tempat tugasnya yang baru. Perkembangan pesat hubungan kedua negara dalam beberapa tahun terakhir telah menyuntikkan tenaga dan kepercayaan diri ke bagi perkembangan kawasan regional dan dunia.

Dalam periode sejarah yang penting ini, baik Indonesia maupun Tiongkok memikul tanggung jawab penting. Pihak Indonesia bersedia untuk memelihara komunikasi yang erat dengan

pihak Tiongkok sekaligus bergandeng tangan untuk merengkuh peluang dan menghadapi tantangan.

Dubes Lu Kang menyatakan dirinya merasa terhormat menjabat sebagai Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia.

“Saya bersedia bekerja sama dengan rekan-rekan di Indonesia untuk mengimplementasikan konsensus penting yang dicapai oleh pemimpin kedua negara dalam memajukan hubungan bilateral,”

Dubes Tiongkok Lu Kang (kiri) sedang berbincang dengan Wamenlu RI Mahendra Siregar.



ujarnya.

Tiongkok menaruh perhatian terhadap pengaruh Indonesia dalam urusan internasional dan kawasan regional. Juga mendukung Indonesia untuk sukses menjadi tuan rumah G20 Heads of State and Government Summit.

Dia bersedia memperkuat kerja sama dengan Indonesia demi memberikan kontribusi baru yang lebih besar bagi perdamaian, stabilitas, dan kemakmuran kawasan regional dan dunia.

Di hari yang sama, Dubes Lu Kang juga beraudiensi dengan Direktur Jenderal Asia Pasifik dan Afrika Abdul Kadir Jailani dan Direktur Jenderal Kerja Sama ASEAN Sidharto R. Suryodipuro. ● idn/din

PSMTI Sulsel Gelar Vaksinasi Massal Berhadiah Satu Unit Rumah

MAKASSAR (IM) — Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Sulsel bekerja sama dengan Pemkot Makassar mengadakan vaksinasi massal yang akan digelar Minggu (20/3) – Selasa (22/3) mendatang di parkir Hotel Claro, Makassar.

Peserta vaksinasi berpeluang mendapatkan doorprize 1 unit rumah.

Selain rumah, hadiah lainnya berupa 1 unit sepeda

motor, 4 unit kipas angin, 20 sepeda, 10 handphone, 2 unit TV, dan 2 buah kulkas.

“Nilainya rekanan juta,” kata Ketua PSMTI Sulsel Emmy Jita.

Emmy Jita mengungkapkan vaksinasi massal berhadiah ini dihadirkan untuk memacu semangat masyarakat untuk ikut vaksinasi. Sehingga semakin banyak orang di vaksin.

Dia menambahkan, vaksinasi ini menargetkan 5000 peserta. Kegiatan vaksinasi di-

laksanakan mulai pukul 08.00 hingga 16.00 WITA.

“Jadi PSMTI hadir membantu percepatan vaksinasi mencapai 100 persen atau herd immunity di lingkungan masyarakat,” kata Emmy Jita.

Tak hanya di Makassar, vaksinasi massal berhadiah utama 1 unit rumah ini juga dilaksanakan di Gowa bekerja sama Pemda Gowa. Kegiatan vaksinasi berlangsung 20 Maret mendatang di Balla Lompoa dengan target juga

5000 peserta.

Vaksinasi ini juga dilaksanakan sebagai rangkaian Munas (Musyawarah Nasional) ke-7 PSMTI yang digelar di Hotel Claro, pada 20-22 Maret. ● idn/din

Ketua PSMTI Sulsel Emmy Jita dan jajaran berfoto bersama Walikota Makassar Ramdhan Pomanto.



FCC Berkolaborasi dengan PSMTI Sulsel Gelar Vaksinasi Booster di TSM

MAKASSAR (IM) — FCC (Family of Creative Community) bekerjasama dengan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Sulawesi Selatan, Jumat (11/3) lalu menggelar vaksinasi lanjutan atau booster.

Kegiatan yang diperuntukkan bagi masyarakat umum ini dilaksanakan di Trans Studio Mall, Makassar.

Ketua Panitia dr. Hermaty Nasrudin mengatakan vaksinasi dosis ke-3 tersebut diberikan gratis bagi masyarakat Sulsel, khususnya di Kota Makassar yang sudah mendapat vaksin kedua dalam kurun waktu enam bulan.

“Alhamdulillah kegiatan vaksinasi booster ini mendapat antusiasme yang cukup tinggi dari masyarakat. Terbukti dari data peserta yang mendaftar sekitar 150 orang. Namun pada pelaksanaan di lapangan terjadi penambahan hingga 375 peserta,” tutur dr. Hermaty



Pengurus FCC dan PSMTI berfoto bersama usai menggelar vaksinasi booster di TSM.

Nasrudin yang juga Ketua Bidang Kesehatan dan Olahraga FCC.

dr. Hermaty Nasrudin menambahkan vaksinasi booster ini sangat penting untuk dilaksanakan karena virus Covid-19 masih terus bermutasi. Sehingga masyarakat

perlu mendapat vaksin tambahan. “Untuk jenis vaksin yang kami gunakan yakni Pfizer karena memiliki nilai efikasi atau efek perlindungan sebesar 95 persen,” ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Umum FCC Andi Oci Alepuddin menyampaikan vaksinasi

lanjutan ini merupakan bentuk dukungan FCC, PSMTI Sulsel dan TSM terhadap program pemerintah untuk mencegah dan mengendalikan penularan Covid-19.

“Kami ingin berkontribusi untuk meningkatkan antibodi dalam membentuk herd im-



Suasana vaksinasi booster di TSM yang diselenggarakan FCC dan PSMTI.

munity di lingkungan masyarakat,” ujarnya.

Andi Oci Alepuddin menambahkan pihaknya berterimakasih ke PSMTI Sulsel, Dinas Kesehatan Kota Makassar, Polrestabes Makassar, Susu Diamond dan juga manajemen TSM yang sudah berkolaborasi

menyukseskan penyelenggaraan vaksinasi lanjutan ini.

“Khusus bagi warga yang sudah mendapatkan vaksin booster diharapkan tetap disiplin dalam menerapkan protokol kesehatan, jaga pola makan sehat, kurangi aktivitas berlebihan dan istirahat

yang cukup,” pesan Andi Oci Alepuddin.

Melihat antusiasme masyarakat untuk mendapatkan vaksin lanjutan cukup tinggi, maka FCC berencana akan melaksanakan kegiatan serupa Minggu (20/3) mendatang. ● idn/din

Memperebutkan Trophy PSMTI Jatim Puluhan Fotografer Lestarkan Seni Budaya Dalam Bingkai Foto

SURABAYA (IM) - Unimax Photo Community bersama Nusantara Photo Club dan Surabaya Art Society, gelar motret bareng sekaligus lomba foto memperebutkan Trophy PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Jawa Timur.

Kegiatan yang diikuti puluhan peserta itu, dilaksanakan di halaman Masjid Muhammad Cheng Hoo Surabaya, dengan tema tarian seni budaya.

Menurut Ketua Unimax Photo Community Denny D'Colo, ada tiga obyek foto yang bisa dijadikan pilihan. Yakni Tari Topeng Seribu Wajah atau Bian Lian dibawa oleh Angie, Tari Payung oleh Balerina Hellena dan Wayang Orang Srikandi oleh Rini.

“Kegiatan motret bareng dan lomba foto dengan obyek



Foto bersama seluruh peserta dan panitia lomba foto.

para penari seni budaya China, Jawa dan Eropa ini, diharapkan bisa memberi motivasi dan makin membuat banyak orang mencintai dunia fotografi,” ujarnya, Jumat (11/3).

“Nantinya, juara 1, 2, 3,

serta 3 juara harapan, akan mendapatkan trophy, sertifikat dari PSMTI Jatim, serta sepatu Trekker yang disponsori Ketua YHMCHI H. Abdullah Nurawi,” tambahnya.

Ketua Surabaya Art Soci-

ety Rasmono Sudarjo mengatakan, salah satu tujuan kegiatan ini adalah melestarikan budaya.

“Karena itu, kami menggabungkan antara budaya dengan tempat yang bersitek-



Foto bersama panitia lomba foto dengan pengurus YHMCHI Surabaya.

lahan Tiongkok. Salah satunya Masjid Muhammad Cheng Hoo Surabaya ini,” ujarnya.

“Jadi digabungkan, tempatnya bernuansa China dan Tari Topeng China ditambah penari Jawa. Kegiatan ini me-

lestarikan seni budaya dengan latar belakang Masjid Cheng Hoo,” ungkap Rasmono Sudarjo.

Sementara itu, Ketua YHMCHI H. Abdullah Nurawi selaku tuan rumah,

sangat mendukung kegiatan ini.

“Saya berharap agar generasi muda Indonesia turut melestarikan seni budaya kita. Karena memang luar biasa,” pungkasnya. ● anto tze



Para penari seni budaya Tionghoa, Jawa dan Eropa sebagai obyek foto.



Tari Topeng Seribu Wajah atau Bian Lian dibawa oleh Angie.



Wayang Orang Srikandi oleh Rini.



Proses pengambilan foto untuk lomba.